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中華農藥協會第八屆第 7次理、監事聯席會議紀錄 

壹、開會時間：民國 110年 9月 8日(星期二)下午 16時~18時 

貳、開會地點：金典飯店 13樓玫瑰廳(臺中市西區健行路 1049號) 

參、主席：陳理事長良榮                     記錄：蘇美綾 

肆、出席：蔡秘書長韙任、王副秘書長双明。 

理事：費雯綺、何明勳、廖年亨、陳吉昌、張瑞璋、張興

哲、謝奉家、方麗萍、蔡至勇、李慧音、黃榮南、

劉韶陽、賴啟芳、蘇秋竹、初建、呂水淵。 

監事：高清文、陳吉祥、陳妙帆、黃鎮華。 

列席人員：陳清倫、陳筱青、林美蕙。 

伍、缺席理監事： 

理事：張崇立(請假)、蔣永正(請假)、郭章信(請假)、施智
能(請假)、張賢懿(請假)、李宏萍(請假) 、徐慈鴻(請

假)、黃來輝(請假)、黃俊德(請假)、吳俊叡（請假）。 

監事：蔡崇禮(請假)、沈奎東(請假)、顏瑞泓(請假)、許如
君(請假)、翁山景(請假)。 

陸、主席致詞： 

各位理監事大家好，本次為第八屆第七次理監事聯席會

議，感謝大家百忙之中抽空來參與，我接農藥協會理事長至今

年即將屆滿，希望可以協助我們業界來解決一些農藥展延的問

題及就大眾對農藥的誤解進行一些導正作為，協會在去年底開

始即透過農科院、運籌協會和朝揚科技大學的三個委辦案件來

進行這些農藥安全宣導等推廣工作。 

柒、報告事項： 

案由一：有關防檢局公告登記屆滿 15年農藥有效成分審查通過

情形（秘書處或展延組） 
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說  明：防檢局在 110年 9月 2日已公告共計 66個農藥有效成

分審查通過，這毒理資料由防檢局窗口先盤點齊備性

後，再送藥毒所各領域專家審議。 

決   定：洽悉。 

  

案由二：委辦計畫執行進度報告（秘書處） 

說  明：委辦運籌管理學會、農科院與朝陽科大執行計畫進度

說明，詳如附件一(現場傳閱）。 

決   定：照案通過。 

 

案由三：110年度收支經費報告（財務報表）（秘書處） 

說  明：110 年度結算至 6 月 30 止，委由實業會計事務所編製

完成，請參閱附件二（現場傳閱）。 

決   定：在場監事共同審閱，無意見一致通過。 

     

案由四：行政業務工作報告（秘書處） 

一、 說明：依 109 年會員大會報告案由二決議，彙整協會展延

評估組於毒理資料蒐集相關分擔廠商數量、已收費用等，

先就分擔級距 9 家以上之農藥有效成分，截至 110 年度 9

月 6底完成包含 62家廠商共 53筆預訂退費資料，此次結

算退費金額 3101526元，將陸續以公文完成退費程序。 

二、 有關向內政部申請緩節稅案進度，110 年 5 月 7 日發文內

政部，110 年 6 月 2 日回覆協會需補件與更正，110 年 06

月 30日協會發文補件，110年 07月 20日內政部回覆協會

需補件有關 109 年度收支決算表須經會員大會追認文件，

本案將再齊備相關文件後回函內政部以利緩節稅。 

決  定：照案通過。      
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案由五：協會購置商辦會址乙案，提請討論（秘書處） 

說  明： 

一、 依本屆第一次臨時理監事聯席會議會議(110 年 6 月 29 日)

決議通過，協會與其他學會或協會合資購置新的辦公處

所，因故其他協會另有規劃不合資購置辦公處，本協會需

自行辦理是否購置。 

二、 協會相關工作人員與理監事透過仲介尋覓購置台中地區商

辦地點[110/08/16蘇美綾小姐初勘 10個地點，110/08/21費

雯綺常務理事與蔡韙任秘書長覆勘 2 個地點，第一個點在

文心路距離永安宮捷運站約 5分鐘(龍觀天下)，第二個點在

台灣大道的金典菁英商旅 30 樓。110/08/24 理事長與陳吉

昌常務理事，方麗萍理事和蔡至勇理事一同再覆勘上述 2

個點，考量視野佳、建材品質佳、安全性佳等因素，最後

選定金典菁英商旅 30樓。] 

決  定：因為選購地點各位理監事現場勘查討論結果不盡理

想，且金額太大，暫緩購買，下次再議。 

 

案由六：有關 110 年第八屆第四次會員大會舉辦規模與贈送會

員禮品，提請討論。 

說  明：第八屆第四次會員大會預定於今年 10 月底或 11 月初

召開，因疫情關係將只單純舉辦會員大會，本次不聯

合與其他單位合辦研討會，會員大會議程(預計半天)

除了業務工作報告外，並規劃 2 位講者分享農藥管理

與登記最新現況、改選理監事相關事宜與幕僚作業。

為鼓勵會員能踴躍出席將規畫約 3,000 元/人贈品，惟

是採用購物禮劵或會後規劃 3~4 樣禮品再請理監事確

認。 



4 

 

決  定：1.有關鼓勵會員踴躍出席規劃三千元禮券經大家討論結

果，贈禮券須開立扣繳證明比較不妥 

 2.張瑞璋所長提議贈送保溫杯：照案通過。 

 

案由六：110年度個人會員與團體會員新申請入會案，提請討論。 

說  明：新申請入會個人會員 1位(沈盟倪先生)與 1團體會員(大

勝化學工業股份有限公司-張宇旭先生)，提請討論。(新

會員填寫的入會申請書請參閱現場傳閱資料) 

決  定：照案通過 

 

案由七：協會「優秀農業基層人員」推薦案，提請討論。 

說  明：中華民國農學團體聯合年會籌備委員會邀請本協會推

薦「中華民國農學團體 110 年聯合年會優秀農業基層

人員」，經由陳理事長與張瑞璋常務理事審議後共同推

薦沈盟倪先生（推薦資料現場傳閱）。 

決  定：照案通過 

 

陸、臨時動議： 

案  由：有關 110 年本協會會員大會召開日期與地點，提請討
論。 

決  議：請蘇小姐秘書先調查理監事與會員可參加的日期。召
開會員大會時將邀請藥毒所李敏郎博士及沈盟倪先生
對農藥現況議題進行專題演講，開會地點將在藥毒所
第一會議室(感謝張瑞璋所長的協助)，其舉辦規模與形
式，依籌備時疫情視情況規畫，原則上限會員參加。 

散會：下午 18時 00分 


